
議事録　K15-01

種　別 幹事会
日　時 平成27年11月3日（火・祝）　9時30分～
場　所 津島市児童科学館　１Ｆ会議室

　　１．平成27年度の振り返り
　　　（１）チーム数減少の抑制
　　　　　・クローバーTVとも打ち合わせをしたが、解決策が見つからなかった。
　　　（２）女性役員の登用
　　　　　・新役職の設立も必要か？
　　　（３）津島フェアリーズの活動
　　　　　・NPBガールズトーナメント愛知県大会　準優勝
　　　　　・三支部学童軟式野球交流大会　三位
　　　　　・来年度は選手確保のため4年生まで対象を拡大する。
　　　（４）理事の任期
　　　　　・理事はできるだけ長く続けて欲しい（各市町村へ一任）。

　　２．平成28年度の活動内容
　　　（１）役員
　　　　　・任期途中のため変更を予定していない。
　　　（２）事業計画
　　　　　・全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の開会日に大治町スポ
　　　　　　ーツ少年団の卒団式が予定されている。そのため、開会を1週間遅らせることにした。
　　　　　・中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の開会は5月8日を予定
　　　　　　している。
　　　　　　→　もう少し遅らせることはできなか？。
　　　　　　　　→　理事会で審議する。
　　　（３）全尾張軟式野球大会（学童）
　　　　　・主催者見解として、所属市町村以外の選手が含まれる場合はクラブチームとみなすとの
　　　　　　ことであるため、選出された場合は所属市町村の選手のみで参加する。
　　　　　　→　愛知県軟式野球連盟津島支部経由で再確認する。
　　　（４）応急措置講習会
　　　　　・各市町村で確実に実施する。
　　　（５）指導者講習会
　　　　　・中日ドラゴンズの元トレーニングコーチであった三木氏による講演会を2月6日に予定し
　　　　　　ている。

　　３．連盟運営
　　　（１）女性部（仮称）の設立
　　　　　・女性視点を注入すべく各市町村の代表者による諮問機関設立を検討している。
　　　　　　→　堅苦しくない意見交換会の場としてはどうか？
　　　　　　　　女性部設立により母の負担増になる恐れがあり十分に検討する必要がある。
　　　（２）団員減対策
　　　　　・Tボールのとの交友
　　　　　・勧誘方法の共有（団員の多いチームの勧誘方法を参考にする）
　　　　　・クローバーTVの活用
　　　　　→　団員減の原因を知るべきである。
　　　　　　　野球に問題があるのか？母の負担が原因か？
　　　　　　　キッズ野球教室を利用して、スポーツ少年団について理解をしてもらっては。
　　　　　　　幼稚園児、保育園児を対象にした活動を考えては。
　　　　　　　指導者の指導が必要である。
　　　　　　　あま市はTボールの大会に参加している。



　　４．その他
　　　（１）津島フェアリーズのユニフォーム
　　　　　・現在は津島市のユニフォームを借用している。
　　　　　　正式にチームを結成したため、ユニフォームが必要と考えている。
　　　　　　→　連盟で用意するのか？
　　　　　　　　費用はどうするのか？
　　　　　　　　スポンサーを募集するのか？
　　　　　　　　→　できるだけ費用のかからない方向で検討する。


